



Viele Fragen!

Deshalb möchten wir uns am

Montag, 13. Mai 2024 um 18:30Uhr

wieder zu einem

ERFAHRUNGSAUSTAUSCH

treffen und im gemeinsamen Teilen Antworten finden.

Das ist keine „Pflichtveranstaltung für Diensttuende“ sondern ein Angebot der IG Süd für alle Interessierten.

Darum nutzt die Chance all das zu Fragen was Euch schon immer über unsere Gemeinschaft und/oder Euren (zukünftigen?) Dienst interessiert hat!

Um Fahrtzeit und –kosten zu sparen treffen wir uns elektronisch.

Ab sofort nicht mehr über Zoom sondern im Raum der RG 2 bei Kiss:

Zugang über: <http://kiss-mfr.kiwitalk.de/AFGrg2igSued>

Falls das Neuland für Euch ist: Nur Mut, es ist gar nicht so schwer ;-)

Der virtuelle Raum ist ab 18:00Uhr zum testen und plaudern für Euch geöffnet. Wir freuen uns auch Euch!

Euer Team der IG Süd